

Une collecte organisée au profit des étudiants

06 févr. 2021 à 12:00 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 149 fois



La collecte a dépassé tous les espoirs. Photo RL

Initié par l'association Une main pour un espoir de Volstroff, une collecte de produits alimentaires et d'hygiène pour les étudiants messins dans la précarité a été lancée sur les réseaux sociaux. Lors du dernier marché bimensuel de Guénange, Laetitia Burger, qui dirige l'épicerie fine Et Pis C'est Bien, a pris le flambeau et lancé une collecte à côté de son stand de confitures, d'épices, huiles, vinaigres et autres condiments. Les chalands ont répondu présents pour cette belle action et 233 kg de produits ont été collectés et remis aux étudiants enregistrés par l'épicerie solidaire L'agoraé.